

Feu vert pour le centre des congrès de Metz

by Le Moniteur - vendredi, décembre 05, 2014

<http://correspondances.fr/feu-vert-pour-le-centre-des-congres-de-metz/>

Les élus de Metz Métropole ont définitivement validé le projet de nouveau centre des congrès, dont la construction débutera courant 2015 pour une durée de deux ans.

Le coût du chantier est estimé à 57,2 millions d'euros HT, pour des retombées annuelles évaluées à 10 millions d'euros à compter du premier semestre 2018. Le souhait de soutenir les entreprises du BTP a prévalu sur les inquiétudes financières liées au projet.